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El reconocido empresario destinará su sueldo de70 mil pesos mensuales a obras de beneficencia
Atribuye triunfo panista a la perseverancia

HERMOSELLO Son — Anteuna
gran oportunidad se encuentra la ca
pital sonorense al contar con un mar
co político adecuado para el entendi
miento con un gobierno federal es
tatal y municipal emanados del Par
tido Acción Nacional PAN afirma el
alcalde electo de Hermosillo Javier
Gándara Magaña

Reconocido empresario de la re
gión atribuye en parte su triunfo a la
perseverancia porque desde 1997
había buscado el mismo cargo de
elección popular

Una distribuidora de autos Ford y
Lincoln franquicias de helados Dairy
Queen y de pizzas PapaJohns son al
gunas de las firmas relacionadas con
Gándara Magaña pero es el molino
harinero La Fama la empresa emble
mática del grupo propiedad del que
será alcalde de Hermosillo apartir del
16 de septiembre próximo La solven
cia económica le permitió prometer
en campaña que los 70 mil pesos
mensuales de su sueldo como edil se
rán para obras de beneficencia

¿Qué significa para el PAN el
triunfo en Sonora
Sonora se distinguió Es la primera
vez en lahistoria del estado de Sonora

que hay coincidencia entre la Federa
ción entidad y municipio porque co
rresponden al mismo partido Vamos
a hacer equipo a realizar gran capa
cidad de gestión

En términos generales sacamos la
tarea se ganó la gubematura recupe
ramos Hermosillo ganamos Cajeme
Nogales Guaymas Empalme aun
que se perdieron bastiones como San
Luis Río Colorado y Cananea

¿Van a hacer gestión o a recibir
privilegios

Vamos a estar pendientes de todos
los proyectos Ya hablé con José Luis

Luege director de la Comisión Na
cional del Agua Conagua para pla
ticar de la solución para Hermosillo a
largo plazo

¿Además del abasto de agua
cuáles son las prioridades
El tema del agua a largo plazo segu
ridad pública economía y pavimenta
ción refirió

Carrera ascendente

Gándara ha tenido una carrera cuesta

arriba en la política En 1997 cuando
militaba en el PRI su nombre sonó
por primera vez para la alcaldía pero
no llegó a más En 2OOO también fue
candidato pero perdió ante el panista
Francisco Búrquez Valenzuela

En 2003 ya en el PAN intentó ser
el abanderado a la alcaldía pero fue
derrotado en la interna por María Do
lores del Río Lo mismo en 2006 pe
ro las influencias fueron a favor de
Rodolfo Flores Hurtado

¿Cómo va a cumplir tantos
compromisos
Los compromisos que asumí están
más allá de la capacidad financiera
del municipio pero no te puedes limi
tar a tus ingresos y egresos y en
cuánto te queda para invertir en in
fraestructura Tienes que ir más allá
Los proyectos que tenemos van liga
dos a que nos apoye el estado y el go
bierno federal

¿Se debe manejar la ciudad co
mo una empresa
Hay similitud Al igual que un ayun
tamiento deben operar con eficiencia
y dar servicios laempresa a sus clien
tes el municipio a la comunidad a
sus habitantes

Tenemos que buscar mayor efi
ciencia en la generación del gasto pa
ra que los ahorros los apliquemos en

obras de infraestructura o programas
sociales Hay similitud la diferencia
importante es que todos los ahorros
en una empresa van ligados a utilida
des Dentro de una institución como

el municipio los ahorros y beneficios
van ligados a aplicarlos a beneficios
ciudadanos

¿Qué opina de la labor del pre
sidente Felipe Calderón contra
el narcotráfico

En esa batalla que se tiene contra el
narco se han dado avances se siente
ahoraya más estabilidad enrelación a
cuando se inició que eran más fuer
tes los enfrentamientos

¿Las medidas económicas del
gobierno federal
Vivimos una situación difícil hahabi
do pérdida de empleos a nivel nacio

nal vamos incluidos municipios y es
tados Pero las predicciones lo que
visualizo para 2010 es una perspecti
va de impulso y luego crecimiento

¿Para usted qué fue la causa de
la derrota del PAN en la elección
federal
Fue una mezcla de situaciones entre
malas decisiones entre candidaturas
divisiones internas del partido y se
guramente que en algunos otros una
reacción ante situaciones del gobier
no federal

¿Cómo tratará la tragedia de la
guardería ABC
A partir de septiembre —cuando asu
ma el cargo de alcalde— si hubiese si
tuación de que alguien quisiera inves
tigar dentro del ayuntamiento se da
rán todas las facilidades
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